
Was mich nicht nur heute beschäftigt, sondern seit August regelrecht verfolgt, möchte ich 
heute mit euch, in unserer SPD teilen. 
Ich werde keine Personen benennen, auch keinen Wahlkreis, wer mich kennt weis um 
welchen es sich handelt und bitte sogleich keinen Kommentar zu verfassen, der auf diesen 
Wahlkreis hinweist. 
Warum? Nun weil ich denke, dass es viele Wahlkreise gibt mit der gleichen Einstellung, der 
einzige Hinweis, den ich hinterlasse, es handelt sich um Wahlkreise in den neuen 
Bundesländern. 
Wir haben nächstes Jahr ein echtes Superwahljahr, Europawahl, Landtagswahlen in Sachsen, 
Thüringen und Brandenburg. Kommunalwahlen in x Landkreisen. Die Umfragewerte der 
AFD betragen in Sachsen derzeit 35-40%, in Thüringen 32-34 % und in Brandenburg, 
ebenfalls 32%. 
Das sind meines Erachtens, erschreckende Zahlen, wer dies nicht als Warnung oder sagen wir 
5 vor 12 ansieht, der ist entweder betrunken, oder zumindest sooooo mit sich selbst 
beschäftigt, dass dieser mit 280 Km/h auf eine Betonwand zusteuert und der Meinung ist, ein 
Bremsweg von 30 cm würde ausreichen. 
Ich war gestern in Gotha auf einer SPD-Veranstaltung in Gotha, dort wurde unter anderem 
das Wahlprogramm für das nächste Jahr besprochen sowie viele andere Dinge auch. Das 
geplante Zeitfenster war 20:00 Uhr wir saßen mit Knut Kreuch dem OB aus Gotha bis 21:15 
Uhr. 
Obwohl es nicht dorthin gehört, musste ich am Ende der Veranstaltung noch was loswerden: 
Hier klammere ich aber ausdrücklich Gotha, das Stonehenge der letzten SPD-Bastion, wie 
mein lieber Freund Matthias Hey immer sagt, aus. 
Viele Wahlkreise sind mit ihren persönlichen Befindlichkeiten, Meinungen zum Teil auch 
sinnloser Eifersüchteleien beschäftigt, dass ich mich frage……….. geht’s noch ??? 
Die AFD macht munter weiter holt Punkt für Punkt und wir wollen den Wahlkampf beginnen 
wenn er schon fast vorbei ist. Aussagen wie, wir verlieren sowieso, die AFD bekommt im 
Schlaf auf 35 % ohne sich zu strecken, da machen wir einen Übungswahlkampf für unsere 
Jusos, damit diese für Später lernen, deswegen starten wir erst im April oder Ende Mai 
nächsten Jahres!!!! Aussagen von ehemaligen Landtagsabgeordneten nur weil sie Jemanden 
in der Partei nicht leiden können und deren Vorschlag zu Personen nicht akzeptieren 
möchten!!!??? Obwohl noch keine eigenen gefunden, die sich dafür bereit erklären!!!! 
Liebe Genossinnen und Genossen, entweder wir KÄMPFEN gemeinsam und reißen uns 
endlich zusammen, oder wir gehen Baden. Die SPD hat so viele großartige Sachen umgesetzt, 
die ich hier nicht erwähnen muss. Was wir nur mal nach Außen ordentlich reflektieren 
müssen, wir müssen uns nicht verstecken und genau da müssen wir ansetzen. Sonst sehe ich 
SCHWARZ für unsere Zukunft, dass schwöre ich euch.  
Wir müssen auch mehr im Internet auf offene Kanäle aktiver werden, wie Tik Tok, Instagram 
und Twitter. wenn ein fast 70 Jähriger in der gestrigen Sitzung sagt, bzw. Fragt wo ist da 
unsere SPD um junge Menschen zu erreichen, dann frage ich mich, was machen unsere Jusos 
um das zu ändern?  
Jeder hat heute ein Mobiltelefon in der Hand, auch Handy genannt. Postet und verteilt, was 
die SPD alles positives geleistet hat, nicht immer nur AFD Mist teilen und versuchen mit 
Kommentaren zu zerreißen. Das sieht nach Sandkastenstreit aus, gib mir meine Schaufel 
wieder.  
Eigene Erfolge der für die Bürger*innen erzielt wurden sollten immer und immer wieder hoch 
gelikt werden. Nicht nur hier und intern!  
Ich wünsche mir, dass alle Wahlkreise, auch gerne mal Bundeslandübergreifend, Zeitnah 
zusammen kommen, eventuell mal die Vorsitzenden unter sich und kehren endlich diese 
Zwistigkeiten untereinander aus und fangen an, sich auf dieselbe Seite des Seils zu stellen, um 
gemeinsam in die richtige Richtung zu ziehen. Dann kann es vieleicht noch was werden. 



In diesem Sinne, euer Markus Reinders 
Ps. Sollten sich Personen angesprochen fühlen, mein Tipp in sich gehen, Nachdenken, Ärmel 
hochkrempeln und Teilen. 
NUR GEMEINSAM SIND WIR STARK. Danke für die Aufmerksamkeit. 
 


